

„Freiflieger“ in der Schauburg

Bühne Kulturwerkstatt und Musikschule inszenieren gemeinsames Stück

Kaufbeuren Der größte Traum des Menschen war wohl schon immer das Fliegen. Und wer kennt nicht die berühmte, antike Geschichte von Dädalus und Ikarus, die versucht haben sollen, von der Insel Kreta aus der Tyrannei zu fliehen und dafür über das Meer flogen? So ist „Fliegen lernen“ das neue Thema der Musiktheaterwerkstatt, eines gemeinsamen Projektes der Kulturwerkstatt Kaufbeuren und der Ludwig-Hahn-Sing- und Musikschule. Das Stück, das dabei herausgekommen ist, heißt „Freiflieger“.

Was bedeutet es, frei sein, in einer Welt, in der Casting-Shows oft Leitbilder sind? Diese Frage versuchen die Jugendlichen in ihrem Stück, das sie selbst entwickelt haben, auch für sich selbst zu beantworten. Es ist ein

Spiel über das Scheitern und den immerwährenden Kampf um persönliche Freiheit.

Musikalische Vielfalt

Sowohl Volkslieder, Songs aus dem Pop- und Musical-Bereich, als auch aus der Oper machen diesen Abend facettenreich. Ausgesucht von den Jugendlichen selbst, machen sie unter der Leitung von Gabriele Hahn und Thomas Garmatsch diesen musikalischen Reigen nicht nur unterhaltsam, sondern auch faszinierend.

Aufführungstermine sind Freitag, 6., und Samstag, 7. Juli, um 19.30 Uhr im Theater Schauburg.
(az)

 **Karten** gibt es im Vorverkauf bei Lotto-Toto Engels (Hafenmarkt 5, Telefon 08341/2313) sowie an der Abendkasse.